

### **BAB III**

#### **METODE PENELITIAN**

##### **A. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian empiris. Penelitian empiris adalah penelitian yuridis sosiologis atau sering disebut penelitian hukum yang sosiologis berdasarkan madzhab *sociological jurisprudence*. Penelitian ini berbasis pada ilmu hukum normatif (peraturan-perundangan), mengamati bagaimana reaksi dan interaksi yang terjadi ketika sistem norma itu bekerja didalam masyarakat.

##### **B. Data Penelitian**

Jenis data yang akan digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan sekunder.

1. Data Primer yaitu data yang diperoleh langsung dari narasumber memperoleh bahan-bahan mengenai masalah yang diteliti. Melakukan wawancara terbuka, teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan tanya jawab secara langsung oleh penulis kepada narasumber di lokasi penelitian yang berkaitan dengan pelaksanaan pengawasan melekat terhadap kedisiplinan PNS di Dinas Pendidikan Kabupaten Temanggung.
2. Data sekunder yaitu data yang diperoleh melalui studi kepustakaan yaitu menelaah literatur, artikel, liputan, makalah serta peraturan perundang-undangan.

### C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis dengan penelitian di lapangan adalah daftar pertanyaan-pertanyaan yang akan diberikan atau ditanyakan pada responden dilakukan dengan cara:

#### 1. Wawancara (*interview*)

Penulis melakukan tanya jawab secara langsung dengan narasumber. Narasumber dalam penelitian ini adalah Kepala Sub bidang Pembinaan Pegawai di Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kabupaten Temanggung.

#### 2. Studi kepustakaan dengan melakukan pengumpulan data dari perundang-undangan, buku-buku, literatur, serta dokumen-dokumen yang terkait dengan pokok permasalahan yang diteliti dan selanjutnya dipelajari sebagai satu kesatuan yang utuh.

### D. Lokasi Penelitian

Penulis memilih lokasi penelitian di Kabupaten Temanggung.

### E. Responden dan Narasumber

Penelitian ini akan melakukan wawancara terhadap narasumber dan responden yaitu:

1) Narasumber: Kepala Sub Bidang Pembinaan Pegawai BKD Kabupaten Temanggung.

2) Responden: 6 orang Pegawai Negeri Sipil di Dinas Pendidikan Kabupaten Temanggung.

### F. Teknik Pengambilan Sampel

Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data Random Sampling. Random Sampling adalah suatu sample terdiri atas sejumlah elemen yang dipilih secara acak yang terdiri dari sejumlah pegawai negeri sipil di Dinas Pendidikan Kabupaten Temanggung.

#### G. Teknik Analisis Data

Data penelitian diolah dan dianalisis secara kualitatif yaitu menganalisa data berdasarkan kualitasnya lalu dideskripsikan dengan menggunakan kata-kata sehingga bahasan atau paparan dalam bentuk kalimat yang sistematis dan dapat dimengerti, kemudian ditarik kesimpulan.